

## 第4回区長会 防災出張講座

12月6日(金)第4回区長会が役場本庁舎で行われました。

今回は、山梨県 建築住宅課より職員を招き、耐震診断・改修・シエルト・補助制度の内容等の説明をしていただきました。

また、9月に行われた第2回南部町防災会議において承認された南部町地域防災計画が更新され区長さんに配布を致しました。各区でもご覧いただけますので一読していただければと思います。



研修の様子

## なんぶいきいき大学 第8回学習会 交通安全教室開催

12月12日(木)なんぶいきいき大学第8回学習会が活性化センターで行われました。

今回は、専門交通指導員峡南ブロック会メンバー・南部警察署交通課浅川課長をお招きし、高齢者の交通安全教室を開催しました。

始めに、南部警察署交通課浅川課長より交通安全について講話をいただき、専門交通指導員峡南ブロック会メンバーによる歌、クイズ、寸劇等

による分かりやすく楽しい教室となり、交通安全3つの約束、「止まる・見ると・ゆずる」を再確認しました。



クイズの様子



交通指導員による寸劇

## 内船歌舞伎公演

12月1日(日)、南部町文化ホールで内船歌舞伎定期公演が行われました。

今年の演目は

- ・子ども三番叟
- ・傾城阿波鳴門 ―巡礼歌の段―
- ・白浪五人男 ―稲瀬川勢揃の場―
- ・菅原伝授手習鑑 ―寺子屋の場―

の4目が演じられました。

皆さんのこの日のために練習し、練習の成果を披露していました。



白浪五人男



菅原伝授手習鑑

## こどももちつき体験会

12月14日(土)、こどももちつき体験会が万沢公民館(万沢支所)で行われました。

今回も食生活改善推進員に協力していただき、約30名の児童と重たい杵を力いっぱい振り上げ、楽しくもちつきを体験しました。

みんなで作ったもちは大根おろし・きな粉・あんこ・豆餅にし、豆餅は通常青のりを使うところ南部茶を使い作ってみました。南部茶の香り・味が出たおいしいもちとなりました。



もちつき体験会の様子



おいしそうにできました

## 全国障害者芸術・文化祭やまなし大会

12月6日(金)～8日(日)アイメッセ山梨にて「第13回全国障害者芸術・文化祭やまなし大会」が開催されました。この大会は「障害者が自ら創り、障害への理解を促進しながら、多くの人と様々な交流を深める山梨ならではの大会とする」ことを掲げ、障害者による芸術発表や美術文芸作品の展示が行われました。南部町からも美術文芸作品5作品を出展しました。初日の6日(金)には地域活動支援センターの通所者等が参加し、自分たちの作品「赤富士」の鑑賞や、ステージショーを楽しみました。



## 生ゴミ減量に向け女性団体連絡協議会が取り組みを行っています。

女性団体連絡協議会では、生ゴミ減量を目指して先進地研修を行い、実践に取り組んでいます。

昨年度は、富士市のオリジナルダンボールコンポスト「だっくす食ん太くん」の講習を受けたほか、今年度は7月に神奈川県葉山町で、土中のバクテリアで生ゴミを分解する自家処理方法(バクテリアdeキエーロ)を見学・学習し、実践しています。

また、毎月の学習会では、ゴミ減量の成果や問題点・課題等、意見交換をしながら、それぞれの生活スタイルに合った自家処理方法を探っています。

特にこの夏は、「キエーロ」による生ゴミ減量に良い成果が得られたことで、11月に開かれた「町長と語る会」の中で紹介し、町からの支援をお願いしました。

今後も学習会を続けると共に、実践発表の場を設け、「生ゴミ減量」の仲間づくりをどう進めたら良いかを考えていきたいと思っています。



ダンボールコンポスト



廃油も処理できます



屋外設置の生ゴミ処理容器「バクテリアdeキエーロ」

## 今月ゴミの分別状況【環境センター】

単位: kg

区分	ペットボトル	ミックス紙	プラスチック容器包装類	可燃ゴミ	総収集量
H25年11月	1,920	6,420	6,870	96,790	112,000
H25年12月	1,350	3,400	5,680	115,140	125,570
H24年12月	1,260	4,270	5,990	99,720	111,240

可燃ゴミH24年12月とH25年12月を比較すると15,420Kg 増えています。  
総収集量H25年12月と前月11月を比較すると13,570Kg増えています。  
お願い: 生ゴミの水切り及びミックス紙・プラスチック類の分別をお願いします。